

Dio negativo uno de los casos sospechosos por Coronavirus en San Rafael

Se trata del paciente que había sido internado en la clínica Ciudad hace unos días. Dicho paciente presentaba síntomas compatibles con la enfermedad COVID 19. No obstante el resultado dio negativo.

De este modo en San Rafael sólo queda un caso sospechoso de coronavirus . Se trata de una mujer de unos 80 años que se encuentra internado en el Hospital Español. Se estima que el resultado esté dentro de las próximas 24 horas.

Ampliaremos.